

Le marché moderne de Sangmelima, qui a été construit en 2019 pour un coût de plus de 4 milliards de FCFA, est aujourd'hui laissé à l'abandon dans la broussaille.

Les images qui circulent sur les réseaux sociaux montrent des bâtiments vides et délabrés, témoignant du gaspillage de l'argent public.

Cette situation suscite la colère des Camerounais qui voient leurs impôts utilisés de manière irresponsable.

Ce n'est malheureusement pas la première fois qu'un tel scénario se produit au Cameroun. La société de transformation du manioc, qui a coûté plus de 10 milliards de FCFA, est un autre exemple de projet inachevé et non opérationnel. Neuf ans après sa construction, cette entreprise n'a toujours pas été mise en service, laissant les investissements publics se perdre dans le néant.

Ces exemples de gaspillage de l'argent public sont particulièrement tristes pour les Camerounais qui voient leurs besoins fondamentaux tels que l'éducation, la santé et les infrastructures de base négligés. Alors que le pays fait face à de nombreux défis économiques et sociaux, il est inacceptable de voir de telles sommes d'argent dépensées sans aucun résultat

concret.

Il est essentiel que les autorités camerounaises prennent des mesures pour mettre fin à ce gaspillage et garantir une utilisation responsable des fonds publics. Des mécanismes de contrôle et de transparence doivent être mis en place pour éviter de tels abus. De plus, il est important que les responsables de ces projets inachevés soient tenus pour responsables de leurs actions.

Les Camerounais méritent mieux que cela. Ils méritent des infrastructures de qualité, des services publics efficaces et une gestion responsable de leurs ressources. Il est temps que les autorités prennent des mesures concrètes pour mettre fin à ce gaspillage et travaillent à améliorer la vie des citoyens camerounais.